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人会として設立致しました。当時は、倫理観のない人が
会長になる！というような陰口を叩かれましたが？3代
目の会長（3年間）に私が就任するとその評価も変わ
って参りました？ロータリークラブの会員も歴代会長
（任期2年）を歴任しております。4代茂木正、第6代渋
澤健司、第7代坂本優蔵、第8代巴高志、第10代矢部
一臣、第11代井古田悦男、現在12代の会長が、桜澤
真琴会員の会社である、天城屋㈱石井靖彦さんです。
現在、第9代小出操さんが、埼玉県倫理法人会第15代
会長であり、本年3/26に40周年記念式典を開催致し
ます。本庄市倫理法人会は現在172社、本日の例会は
1130回。本日の講師は「100年残したい日本の会社」
に選出された、社員350名の大阪府高槻市の㈱宮田
運輸社長（52歳）、宮田博文さんでありました。素晴らし
い講話をして頂き、ありがとうございました。
　また過日の3/6.7日に新潟県村上市を中心とした、
下越北倫理法人会の「事業体験報告」と題した講演
会で話をさせて頂きました。私は前座で、メイン講師は、
福島県郡山市倫理法人会　青木信博社長・75歳
（青木フルーツホールディングス㈱・創業大正13年・
従業員2297名・内正社員273名・年商98億）2002年
（54歳）、約60億の青果店を廃業、残ったのは7000千
万円の借金と社屋ある日、荒れた社屋の清掃をして
いると、その社屋の借り手が現れた（月―50万）。それ
をきっかけに、フルーツジュースショップの1号店を開
店、その後都内に何店舗か出店したが、余りう売れず
6～7年鳴かず飛ばず。2008年、ダイワハウスの美人
の女性営業マンが来社、つくば市に大型商業施設オ
ープンにつき、出店依頼があり、熟慮の末、出店を決
意（お金なし）。初日の売上、50万円。それを契機として、
イオンモールへ営業、2012年には年間58店舗を出店、
現在に至る。大型商業施設は大駐車場完備、家族で
来店、約5時間滞在する。そうゆうショッピングモール
への出店により、わが社の商品は売れるという確信を
得たという事です。

　平成４年から週一回の五州園さんでの早朝勉強会（毎
週水曜日・6:00-8:00）を開催。
　会社の経営理念・人生観・社長の使命　等の勉強を
重ね、約4年が経過する頃、古河市の小山久雄さん（㈱コ
ヤマ）、鹿島節子さん（㈱丸満餃子）のご紹介で、熊谷市
倫理法人会の金子袈裟己さん（㈱夢）を紹介され、早朝
勉強会の全員が平成8年に熊谷市倫理法人会に入会致
しました。倫理法人会では、「職場の教養」を活用した活力
朝礼を実施しており、㈱コヤマ・㈱丸満餃子の朝礼見学へ
まいりました。㈱コヤマでは、凄まじい声の大きさで、元気
に活力朝礼を行っており、わが社にも取り入れて行きたい
と思いました。
　又、清掃活動にも力を入れており、それ以来弊社のトイ
レ掃除は、社長である私の朝の日課となっており、自分の
心を磨くものであると考えます。平成9年、本庄市にも倫理
法人会開設のご依頼があり、当時商工会議所青年部部
長の政和仁さんに初代会長をお引受け頂き、平成9年11
月12日に57社にて五州園さんにて、開設式典を挙行致し
ました。その後2代会長を武藤隆さん（埼玉県第8代会長）
にお引受け頂き、平成11年8月6日に107社にて正式な法
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本日の進行

SAAにお任せ下さい

SAA 金子　章委員

委員会報告
ニコニコ・出席・事務局の連絡は食事席中に設ける
ことにしました。皆さまよろしくお願い致します。

SAA

永井保之委員長

イニシエーションスピーチ

発表者／中谷嘉宏会員

ワイズパネル株式会社 代表取締役

1968年3月24日生まれ 54歳 O型
2022年 7月入会

趣味：古本集め、特に漫画本は5,000冊以上になりました。
座右の銘：野を刈る者、野の果てを見ず

卓  話

テーマ

坂本雄一 パスト会長

春らしくなってきました。坂本雄一パスト会長
本日の卓話よろしくお願いいたします。い

定　番
MESSAGE

井田正志 副委員長

ニコニコ箱員会
合計 32,000円
��名の方にご投入いただきました

佐藤賀則／政裕美子／鈴木　純／永井保之
櫻澤真琴／坂本雄一／井田正志／茂木　正
中島高夫／茂木　聡／金子　章／高柳育行
春山茂之／斉藤一英／須田礼子／萩原達夫
織田裕之／加藤玄静／渋谷修身／橋本和也
中谷嘉宏／矢島淳一／小田切浩／茂木国久
園部　守／井河彰久／戸谷清一／戸矢元一
福嶋利彦／滝澤博史／金井福則／長谷川京子

ご協力ありがとうございました

卓話をありがとうございました。

幹事代理　次年度 織田裕之幹事

高柳育行会員

会員増強委員会

橋本和也委員長

幹事報告

報告は
特にありません
次回もよろしく

お願い致します。

出席委員会　　

髙橋 豊 委員長

プログラム委員会　　

笠本 盛 委員

次回は3月23日
第2846回 第3例会
●イニシエーションスピーチ
●卓話者  高崎RC桂川会長
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会員数 出席免除会員

出席会員数 本日の出席率

出席義務会員数

米山功労者 第17回メジャードナー表彰

ロータリーの会長を
　　　終わってみて


